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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（令和６年 第３回） 

開 催 日 時 
令和６年８月２０日（火） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後２時１０分 

開 催 場 所 行田市役所 ２階 ２０３会議室 

出席者(委員） １１名 

欠席者(委員)  ４名 

事 務 局  ５名（健康福祉部長、健康課長・主幹２名・主査１名） 

会 議 内 容 

議題等 

議題第５号  会長代理の選任について 

報告第１号   令和５年度行田市国民健康保険事業費特別会計決

算概要について 

      行田市国民健康保険税の税率等について（諮問） 

 

会 議 資 料 他 

配布資料 

・令和５年度行田市国民健康保険事業費特別会計決算概要（Ａ４） 

・令和５年度行田市国民健康保険事業費特別会計決算（Ａ３） 

・行田市国民健康保険税の今後の見直しについて 

・行田市国民健康保険税の税率等について（諮問）の写し 

・運営協議会委員のための国民健康保険必携２０２４【社会保険出

版社】 

そ の 他  
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会   長 

事 務 局 

 

健康福祉部長 

事 務 局 

 

 

栗 原 委 員 

 

事 務 局 

 

議   長 

 

事 務 局 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

 

 行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告します。 

次に会議の公開・非公開についてですが、この会議は公開とさせてき

ただきますことを報告します。 

それでは、これより令和６年第３回行田市国民健康保険運営協議会を

始めます。 

なお、この会議は公開されますが、本日は傍聴を希望する方が２名お

りますので、ご報告いたします。 

 

初めに小暮会長からご挨拶をお願いします。 

会 長 あ い さ つ 

 ありがとうございました。 

 次に、上村健康福祉部長から挨拶申し上げます。 

部 長 あ い さ つ 

次に、新たに本協議会の委員となられた方を紹介いたします。 

自治会連合会推薦の羽鳥委員の退任に伴い、令和６年５月２５日付けで

就任された、公益代表の栗原光夫委員です。 

栗原委員あいさつ 

 

次に、議事に移ります。行田市国民健康保険規則第５条第１項の規定

に基づき、小暮会長に議長をお願いします。 

 それでは早速ですが、会議録署名委員の選任を行います。事務局の説

明を求めます。 

会議録署名委員選任の説明 

 事務局から説明があったとおり、荒木委員、石岡委員にお願いするこ

とでよろしいですか。 

異 議 な し 

 異議がないようですので決定します。両委員よろしくお願いします。 

次に審議事項に入る前に、ご報告させていただきます。本日の会議内容

につきましては、録音させていただき、会議録につきましても、私が内

容を確認した上で、公開させていただきますので、ご了承の程、お願い
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事 務 局 

  議   長 

 

 

 

議   長 

 

議   長 

 

 

 

議   長 

 

 

長島会長代理 

議   長 

 

  事 務 局 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

事 務 局 

議   長 

します。 

次に、次第の５審議事項に移ります。 

議題第５号「会長代理の選任について」を議題といたします。羽鳥委員

の退任に伴い、本協議会の会長代理の職が空席となりました。このこと

から新たに会長代理の選任が必要となりましたので、事務局に会長代理

の選任方法について説明を求めます。 

 会長代理の選任方法の説明 

事務局から会長代理については、公益代表の中から選出し、本協議会に

おいては、先例として、会長が指名していたとの説明がありましたが、

何かご意見等ございますか。 

特に意見なし 

先例にならい、会長が指名するという形式でよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

ご異議がないようですので、私から指名させていただきます。公益代表

の中から、「行田市くらしの会」推薦の長島善江委員にお願いしたいと

思いますが、皆さんいかがでしょうか。 

異 議 な し 

ありがとうございます。それでは、会長代理は、長島委員に決定いたし

ました。長島委員は、前の席に移動をお願いします。 

それでは、長島会長代理に就任のご挨拶をいただきたいと思います。 

会長代理あいさつ 

次に、報告第１号令和５年度行田市国民健康保険事業費特別会計決算

概要について事務局からお願いします。 

報告第１号の説明 

ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

質 疑 な し 

質疑がないようですので、次に移らせていただきます。 

次に、次第の６行田市国民健康保険税の税率等の（諮問）について事務

局に説明を求めます。 

行田市国民健康保険税の税率等について（諮問）の説明 

ただいま説明がありましたとおり、本日、午前中に市長から諮問書を
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大 澤 委 員 

議   長 

大 澤 委 員 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

大 澤 委 員 

議   長 

大 澤 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

大 澤 委 員 

 

事 務 局 

大 澤 委 員 

議   長 

 

預かってまいりました。この件について何かございましたら挙手をお願

いします 

（挙手）資料の方の質問でもよろしいでしょうか 

はい 

3 ページの 1 人当たり医療費の推移というところなのですが、令和 2

年度は新型コロナ感染症の影響で医療費が少なかったというご説明で

した。令和 3 年度はその分増えて翌年も増えて、令和 5 年度はまたちょ

っと増え方が多いかなと思うのですが何か特別な増えた原因があるの

でしょうか。 

皆様方もお感じになってらっしゃると思いますが、新型コロナ感染症

が５類感染症になって、また新型コロナ感染症が流行ったり、インフル

エンザもそうですけれども、やはり皆さんが外に出掛けるようになっ

て、感染症が流行ったなっという感覚を事務局は持っております。 

もう１つ 

はい 

9 ページです。左側の下の方なのですが、被保険者数が想定以上に減

少ということがありますが、これは全然想定外の現象でわからないとい

うことですか。 

人口の動きであれば、例えば、後期高齢者になって後期高齢者医療制

度へ移るというのは予想できるところではございますが、現在、国の方

では健康保険の被用者保険といいまして、社会保険へ移るようにという

動きが拡大されております。具体的には、令和 4 年度から 101 人以上の

事業所に勤めている従業員については、社会保険へ移行とされており、

社会保険加入が加速しております。そのため国民健康保険で所得が、あ

る程度あった方が社会保険に移っています。この数字は把握ができない

ところが大きく、そこが一つの要因と考えております。 

働いていたとか、そういう方たちが社会保険の方に動いてしまうとい

うことですか。 

はい。それも１つの要因と考えております。 

はい、わかりました。ありがとうございます。 

では、スケジュールのとおり進めることとし次回の協議会において見

直し案をご審議いただくこととします。よろしくお願いします。 
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事 務 局 

 

 

 

  議   長 

委 員 全 員 

議   長 

 

事 務 局 

次に、次第の７その他でございますが、事務局から何かありますか。事

務局お願いします。 

先ほどスケジュールもお示しいたしましたが、次回の会議のスケジュ

ールでございますけれども、10 月の上旬ぐらいの開催を予定しており

ますので、スケジュールが決まりましたら早めに皆様には通知をさせて

いただきたいと思います。 

委員の皆さん、よろしいですか。 

はい 

他に無いようなので、以上で本日の議事の全てを終了いたしました。 

進行を事務局にお返しいたします。 

慎重なご審議ありがとうございました。これをもちまして、令和６年 

第３回行田市国民健康保険運営協議会を閉会させていただきます。 

皆様、大変お疲れ様でした。 

 


